



14 000 Jahre Lebenserfahrung gefeiert

Seit über 40 Jahren feiert die Gemeinde Freienbach ihre Jubilare einmal pro Jahr im Hotel «Sternen» in Pfäffikon. 286 Einwohnerinnen und Einwohner sind 80 Jahre alt oder älter. 124 davon, zusammen mit 48 Ehe- oder Lebenspartnern, genossen am vergangenen Samstag das Ständchen und die Gratulationen der Gemeinde. Die älteste Anwesende mit 99 Jahren war Albertina Helbling-Dittli. «Solange ich noch eine anständige Frisur hinkriege, bin ich dabei», sagte die Frau, die noch kein Ständchen verpasst hat. Nach einem feinen Mittagessen sorgten die Marktmusik Freienbach, der Männerchor am Etzel und die Harmonie Freienbach für musikalische Unterhaltung.

Text und Bild Louis Hensler